

GYNDELTA®

PC



Complément alimentaire à base de D-Mannose, Canneberge et Orthosiphon, avec sucre et édulcorant.

CCD EN QUELQUES MOTS

CCD, Laboratoire de la femme est un laboratoire pharmaceutique français créé en 1964 qui innove pour la santé des femmes: contraception, procréation, conception et maternité, gynécologie obstétrique, santé intime, ménopause, hygiène et beauté.

Nos compléments alimentaires contiennent des actifs de qualité qui contribuent à améliorer le bien-être quotidien des femmes depuis de nombreuses années.

GYNDELTA PC

Optimiser le bon fonctionnement de l'appareil urinaire est important chez les femmes qui sont plus sujettes à l'inconfort urinaire que les hommes. Gyndelta PC peut être utile en complément des mesures hygiéno-diététiques.

Gyndelta PC est un complément alimentaire à base de D-Mannose, de Canneberge et d'Orthosiphon et dont la formule est issue de la recherche de CCD, précurseur en matière de produits de micronutrition et de phytothérapie.

Gyndelta PC se présente sous forme de poudre à diluer dans un verre d'eau qui favorise l'apport hydrique, utile pour optimiser le bon fonctionnement urinaire et à prendre avant ou après les rapports sexuels.

QUE CONTIENT GYNDELTA PC ?

- La Canneberge (*Vaccinium macrocarpon* Aiton), également appelée « Canneberge à gros fruits » est un arbuste originaire d'Amérique du Nord (Canada, États-Unis). Son fruit est une baie de couleur rouge qui appartient à la catégorie des « superfruits ». Sous forme de jus ou de compléments alimentaires, elle met à profit ses atouts nutritionnels (vitamines notamment). Gyndelta PC contient des extraits de Canneberge obtenus selon un procédé d'extraction unique et breveté permettant de préserver l'intégralité des propriétés du fruit (jus et marc, c'est-à-dire la peau et la pulpe).
- Le D-Mannose est un sucre similaire au glucose que l'on retrouve dans certains fruits (pomme, Canneberge...). Il est présent naturellement dans l'organisme où il joue divers rôles métaboliques.
- L'Orthosiphon (*Orthosiphon stamineus* Benth), également appelé Thé de Java ou « moustache de chat » en raison de la forme évocatrice de ses étamines, est une plante originaire d'Asie du Sud-Est. Il contribue à améliorer le confort urinaire en favorisant le débit et l'élimination urinaire.

Chaque stick de Gyndelta PC contient 2000 mg de D-Mannose, 400 mg de Canneberge dont 36 mg de PACs-A (proanthocyanidines de type A) et 400 mg d'Orthosiphon.

Les PACs-A ont été dosés selon la méthode BL-DMAC.

Gyndelta PC est dépourvu de conservateur, gluten, ingrédients d'origine animale, lactose, aspartame et nanoparticules.



Fabriqué en France
Le D-Mannose est produit
hors-UE

VR6558

Laboratoire CCD
48 rue des Petites Écuries
75010 Paris - FRANCE

CONSEILS D'UTILISATION

2 sticks par jour, à prendre avant ou après un rapport sexuel.

Boîte de 6 sticks de poudre à diluer dans un verre d'eau.

Un léger dépôt de Canneberge se forme naturellement lors de la dilution de la poudre.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

Réservé à l'adulte. Ne pas dépasser la dose journalière recommandée. Tenir hors de portée des jeunes enfants. Les compléments alimentaires doivent être utilisés dans le cadre d'un mode de vie sain et ne pas être utilisés comme substituts d'un régime alimentaire varié et équilibré.

CONTRE-INDICATIONS

Déconseillé aux femmes enceintes ou allaitantes. En cas de traitement par anticoagulant et antidiabétique, demandez l'avis de votre médecin avant de prendre ce produit.

Déconseillé en cas d'allergie aux constituants, particulièrement au clou de girofle, à la cannelle, au baume du Pérou ou aux fruits rouges.

CONSEILS HYGIÉNO-DIÉTÉTIQUES

- Boire régulièrement (1,5 à 2 litres d'eau par jour), pour favoriser la miction.
- Uriner fréquemment, d'un seul jet jusqu'à la fin de la miction, en particulier après chaque rapport sexuel.
- Lutter contre la constipation en favorisant une alimentation équilibrée et riche en fibres (céréales complètes, fruits et légumes).
- Éviter l'usage de spermicide.
- Éviter le port de pantalons trop serrés et préférer les sous-vêtements en coton.

CONDITIONS DE CONSERVATION

À conserver à l'abri de l'humidité et de la chaleur.

RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Si vous désirez des renseignements complémentaires, n'hésitez pas à demander l'avis de votre médecin ou de votre pharmacien.

Désireux de répondre à vos besoins d'information, le Laboratoire CCD met à votre disposition :

- un numéro VERT : 0800 35 80 00 (appel gratuit)
- un site internet, accessible en flashant le QR code ou directement sur www.laboratoire-ccd.fr
- Pour toute question : infomed@ccdlab.com

CCD
Laboratoire de la femme



GYNDELTA®

PC



Food supplement containing D-Mannose, Cranberry and Java tea, with sugar and sweetener.

CCD IN A FEW WORDS

Created in 1964, the CCD independent French pharmaceutical laboratory has crossed decades in developing genuine products in proposing innovative solutions to women's health needs, in France and internationally: contraception, procreation, conception and maternity, obstetrics and gynaecology, intimate health, menopause, hygiene, and beauty.

Our food supplements contain high-quality active ingredients that have been contributing to women's everyday well-being for many years.

GYNDELTA PC

Gyndelta PC is a food supplement containing D-Mannose, Cranberry and Java tea, whose formula was designed by Laboratoire CCD, a pioneer in micronutrition and phytotherapy products.

Gyndelta PC comes in the form of a powder to be diluted in a glass of water. This promotes fluid intake, which is useful to maintain a proper urinary function. It should be taken before or after a sexual intercourse.

WHAT DOES GYNDELTA PC CONTAIN?

- Cranberry (*Vaccinium macrocarpon* Aiton), also known as "large-fruited Cranberry", is a small red berry from North America (Canada, United States). It belongs to the "superfruit" category. When in the form of juice or food supplements, it procures many nutritional advantages (vitamins in particular). Gyndelta PC contains Cranberry extracts, obtained through a unique and patented extraction process which preserves all the fruit's properties (juice and marc, i.e. the skin and pulp).
- D-Mannose is a sugar similar to glucose found in certain fruit (apple, Cranberry, etc.). It is naturally present in humans, where it plays various roles in the metabolism.
- Java tea (*Orthosiphon stamineus* Benth), also known as "cat whiskers" because of its stamens' evocative shape, is a plant native from South-East Asia. It helps improve urinary comfort by enhancing urinary flow and elimination.

Every stick of Gyndelta PC contains 2,000 mg of D-Mannose, 400 mg of Cranberry, of which 36 mg of A-PACs (type A proanthocyanidins), and 400 mg of Java tea.

A-PACs were dosed according to the BL-DMAC method.

Gyndelta PC does not contain any preservatives, gluten, ingredients of animal origin, lactose, aspartame or nanoparticles.

INSTRUCTIONS FOR USE

2 sticks per day to be taken before or after sexual intercourse.

Box of 6 sticks of powder to dilute in a glass of water.

A slight deposit of Cranberry forms naturally when the powder is diluted.

PRECAUTIONS FOR USE

For adults only. Do not exceed the recommended daily dose. Keep out of the reach of young children. Food supplements should be used as part of a healthy lifestyle and should not be used as substitutes for a varied and balanced diet.

CONTRAINDICATIONS

Not recommended for pregnant or breastfeeding women. If you are receiving on anticoagulants or antidiabetic medication, consult your doctor before taking this product.

Not recommended if allergic to certain components, especially cloves, cinnamon, Peru balsam or red berries.

LIFESTYLE AND DIETARY ADVICES

- Drink regularly (1.5 to 2 litres of water per day), to promote urination.
- Urinate frequently, all at once until the end of micturition, especially after sexual intercourse.
- Prevent constipation by favouring a balanced diet, rich in fibre (whole grains, fruit and vegetables).
- Avoid using spermicides.
- Avoid wearing excessively tight trousers and opt for cotton underwear.

STORAGE CONDITION

Must be stored away from humidity and heat.

FURTHER INFORMATION

If necessary, you can also contact Laboratoire CCD:

- by dialling 0800 35 80 00 (toll free number from France)
- by flashing the QR code to access our website, or visit www.laboratoire-ccd.com directly
- For any question: infomed@ccdlab.com



Manufactured in France
D-Mannose is produced
outside the EU

VR6558

Laboratoire CCD
48 rue des Petites Écuries
75010 Paris - FRANCE

CCD
Laboratoire de la femme

